

Ministre de l'Agriculture, de l'Agroalimentaire et de la Forêt

Porte-parole du Gouvernement

Paris, le 23 janvier 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

_

Participation de Stéphane LE FOLL à la Ministérielle agricole du G20 à Berlin le 22 janvier 2017

_

Stéphane LE FOLL, Ministre de l'agriculture, de l'agroalimentaire et de la forêt, Porte-parole du Gouvernement, participait dimanche 22 janvier à la rencontre des Ministres de l'agriculture du G20 à Berlin à l'invitation de la Présidence allemande. Cette participation était l'occasion de saluer la date anniversaire du Traité de l'Elysée, qui scellait définitivement en 1963 la réconciliation entre les deux pays.

Une déclaration Ministérielle et un Plan d'Action ont été adoptés par les Ministres du G20. Outre les TIC (Technologies de l'Information et de la Communication) et la lutte contre l'antibiorésistance, le thème de l'eau agricole a été abordé pour la première fois par les Ministres du G20 qui ont souligné l'enjeu pour le secteur agricole d'une gestion durable des ressources en eau. L'intérêt des outils de gestion des risques pour améliorer la résilience de l'agriculture a été reconnu dans ce cadre.

Les engagements pris précédemment ont également été rappelés : lutte contre la volatilité des prix, mise en œuvre des objectifs de développement durable et de l'accord de Paris pour lutter contre le changement climatique et des objectifs de développement durable.

Les participants ont également réitéré leur volonté de faire de ces rencontres des ministres de l'agriculture en format G20 un rendez-vous régulier et incontournable, pour avancer sur les questions agricoles et de sécurité alimentaire. Pour mémoire, c'est la France qui avait organisé la première réunion ministérielle agricole du G20 il y a 6 ans.

Contacts presse

Service de presse de Stéphane LE FOLL - Tel : 01 49 55 59 74 ; Fax: 01 49 55 43 81 ; <u>cab-presse.agriculture@agriculture.gouv.fr</u>
Service de presse du ministère - Tel : 01 49 55 60 11 ; <u>ministere.presse@agriculture.gouv.fr</u>

Lors de cet échange, Stéphane LE FOLL a souligné l'importance de mettre la révolution digitale au service des agriculteurs et de la triple performance sociale, environnementale et économique. L'ère numérique est un formidable accélérateur de changement, et il doit s'opérer dans le respect des intérêts des utilisateurs.

Stéphane LE FOLL a également mis l'accent sur la lutte contre l'antibiorésistance, appelant à passer des mots aux actes pour concrétiser la sortie de l'utilisation des antibiotiques comme promoteurs de croissance.

Stéphane LE FOLL a invité ses homologues du G20 à rejoindre l'initiative « 4 pour 1000 » lancée lors de la COP 21 à Paris et qui vise à améliorer le stockage de carbone dans les sols pour lutter contre l'insécurité alimentaire et le changement climatique. La veille de la réunion du G20, l'Argentine a rejoint l'initiative qui compte désormais plus de 225 partenaires (pays, organisations internationales, organisations agricoles, centre de recherche, entreprises). L'Argentine est également devenue membre du consortium, organe décisionnel de l'initiative, qui compte désormais près de 100 membres.